

Aus Angst und Verzweiflung – Selbstmord! Für diese Verzweiflung ist es nötig, dass man einen guten Freund hat, der einem über dieses Tal hilft, am besten ist einer, der dich genau kennt, nur dein Bestes will und dir unbürokratisch und selbstlos hilft. Wenn Ärzte dir etwas andichten, bringst du meist diese Voreingenommenheit nicht mehr los. Außerdem versuchen diese Ärzte meist alles, dass ihre Sichtweise bestätigt wird, geben Anlässe dazu. Bei mir haben durch Vergiftung Dritter sich eigentlich alle Menschen gegen mich gestellt und ich musste über einen längeren Zeitraum mit bis zu täglicher Todesgefahr leben. In dieser Zeit erwies sich Gott JHWH als zuverlässiger und treuer Freund und Gefährte, bei dem ich mit all meinen Macken angenommen war.

Der wergessene Name Gottes MCM video you tube: https://www.youtube.com/watch?v=ENxkFWj8_oQ

Meine Adellung von Gott JHWH 10/96 ist Yesuja der Wittelsbacher, Gott wollte sicher etwas ausdrücken mit der Schreibweise die ich gefunden habe. Deshalb ist eine nachträgliche Veränderung unzulässig, ich muss die Anschuldigungen ertragen. Meine Homepage findet man nur unter : www.ueberleben-yesuja.de, habe es mit anderer Schreibweise versucht. - noch kann ich Links in Dokumenten nicht verlinken, bitte kopieren und in der URL-adresse eingeben